
 

 

Antwort zur Anfrage Nr. 0137/2024 der CDU im Ortsbeirat Mainz-Neustadt betreffend 
Sitzbänke auf Stellflächen in der Adam-Karrillon-Straße und Leibnitzstraße  

 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Die Bänke wurden in Absprache mit MainzZero zwischenzeitlich eingelagert. 
 
 
Mainz, 27. Februar 2024 
 
gez. Steinkrüger 
 
Janina Steinkrüger 
Beigeordnete 
 

 

 


